G N

47/2014 Kiel, 8. Mai 2014

Landtagspräsident Schlie ehrt erfolgreichste Jugendsammler

Kiel (SHL) – Landtagspräsident Klaus Schlie hat heute (8. Mai) die erfolgreichsten Sammler 2013 der Landesjugendring-Aktion "Jugend sammelt für Jugend" geehrt. Die Jugendlichen der Jugendfeuerwehren Breitenfelde und Langballig, der Handballspielgemeinschaft Fockbek sowie die Cheerleaderinnen der Schilksee Shells bekamen für ihre herausragenden Ergebnisse eine Urkunde und Buchgeschenke aus der Hand des Landtagspräsidenten. Die Auszeichnung ist zugleich auch der Startschuss für die diesjährige Jugendsammlung vom 12. Mai bis zum 5. Juni.

"Die Jugendsammlung ist eine ganz großartige und erfolgreiche Aktion. Es ist beeindruckend, wie sich Jugendliche für ihre Sache einsetzen. Denn: Allein mit staatlichen Mitteln sind viele Angebote für Jugendliche nicht finanzierbar", sagte Schlie. Die gesammelten Spenden leisteten einen Beitrag dazu, dass Jugendlichen ein breites Angebot erhalten bleibe, z.B. Jugendfreizeiten und Kurse zur Qualifikation von Jugendleitern.

Die 65. Jugendsammlung der Jugendverbände startet landesweit am kommenden Montag. Rund 250 Jugendgruppen im Land beteiligen sich in diesem Jahr an der Sammlung. Bis zum 5. Juni 2014 werden die Bürger und Unternehmen gebeten, sich an der Sammlung zu beteiligen und für die Jugendarbeit zu spenden.

Die Erträge der Aktion "Jugend sammelt für Jugend" sind vor allem für die Unterstützung der Jugendarbeit der Jugendverbände in den Gemeinden und Kreisen vorgesehen. 80 Prozent der Sammlungserträge bleiben bei den Jugendgruppen und Kreisjugendringen vor Ort und 20 Prozent werden für die Finanzierung von Aus- und Fortbildungsmaßnahmen und internationale Jugendprojekte des Landesjugendringes verwendet. 2013 betrug das Sammlungsergebnis über 235.000 Euro.